Yves-Coppens : évacuer un bus en moins de 30 secondes!



« Si vous faites le bazar dans le bus, c'est nous qui vous renvoyons.» D'entrée de jeu David Davalo, annonce la couleur...avec le sourire!

Mardi après-midi, l'envoyé de la communauté de communes était dans le bus avec les élèves de sixième pour effectuer un exercice d'évacuation. Mais avant de sortir : « Que doit-on faire en entrant dans le bus ?» Réponse : «Dire bonjour au chauffeur, montrer sa carte et attacher sa ceinture.»

Après l'inventaire du matériel de bord (extincteur, marteau brise glace, trousse de secours sous le siège du chauffeur), David Davalo annonce la consigne. «Vous devez évacuer le bus en moins de 30 secondes.»

Et quand doit-on l'évacuer? «En cas d'incendie, quand le véhicule est dans l'eau ou sur une voie ferrée.» Pour mémoire, 30 secondes, c'est le temps qu'il faut pour atteindre 100 degrés en cas d'incendie!